



| | |
|---------------------|------------|
| CÁMARA DE DIPUTADOS | |
| MESA DE MOVIMIENTO | |
| 29 NOV 2016 | |
| Recibido | 1645 Hs. |
| Exp. N° | 32385 C.D. |

PROYECTO DE DECLARACIÓN

La Cámara de Diputados de la Provincia de Santa Fe expresa su preocupación por la situación que atraviesan los doscientos trabajadores de la empresa Bahco Argentina que se desempeñan en la planta de Santo Tomé, quienes han resultado suspendidos durante una quincena del mes de diciembre, en virtud de las dificultades económicas que atraviesa dicha empresa por la caída en las ventas de sus productos, explicada por la retracción de la demanda en el mercado interno y por la importación de herramientas desde países asiáticos.

VERÓNICA CECILIA BENAS
Diputada Provincial

Fundamentos

Hace pocos días la empresa Bahco Argentina propuso suspender a los 200 trabajadores que se desempeñan en su planta de Santo Tomé a raíz de la caída de las ventas registradas en el mercado interno durante los últimos tiempos.

Desde la empresa pretenden suspender sin goce de haberes a todo el personal una quincena a partir de mediados de diciembre y como gran parte de los trabajadores poseen mucha antigüedad, "engancharlos" con las vacaciones en enero para supuestamente reincorporarlos a principios de febrero, bajo la expectativa que se produzca una suerte de reactivación en la economía argentina.

Paralelamente a la retracción en la demanda en el mercado interno, Fernando Montenegro, director General de Bahco Argentina, planteó que siguen entrando al país productos de China, India y Taiwan a precios imposibles de igualar por parte de la fábrica santafesina. Aún cuando en la planta de Santo Tomé producen una segunda marca que es Irimo, para intentar competir con los productos importados, les resulta extremadamente difícil mejorar los índices de ventas debido a los precios sumamente bajos de los artículos asiáticos.



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

En una entrevista concedida a un medio local Montenegro manifestó que: "Estamos trabajando desde hace tiempo en la ajustar los gastos de la compañía para tener que evitar tomar este tipo de medidas. Pero como nuestra planta está orientada cada vez más hacia el mercado interno, cuando éste se achica en la planta lo sufrimos mucho", enfatizó.

Por el lado de los trabajadores, Víctor Valdez, delegado gremial de los empleados de Bahco, expresó que "la situación de la empresa es compleja y preocupante. Esto viene desde hace un tiempo largo a esta parte. La empresa tuvo una caída del 30% en las ventas. Esto se suma a los productos asiáticos que ingresan a nuestro país con el aval del gobierno. Nosotros no podemos competir con ellos. Nosotros vemos peligrar nuestros puestos de trabajo".

Asimismo, Víctor Valdez agregó que "ante esta política, la empresa se siente tentada de traer herramientas de otros lugares para vender el país y no fabricarlas aquí. En este momento, al empresa nos quiere suspender durante 15 días, sin goce de sueldo. Estamos hablando de 200 trabajadores".

Evidentemente la situación que atraviesa la empresa no es ajena a las dificultades que, hoy poy hoy, deben afrontar empresas de los mas diversos rubros que se encuentran jaqueadas por políticas económicas y medidas de apertura de importaciones que ponen en severo riesgo las fuentes laborales de miles de compatriotas. La no revisión por parte del gobierno nacional de este direccionamiento económico solo puede augurar el regreso a escenarios propios de la década del noventa.

Por todo lo precedente solicito a mis pares que acompañen el presente proyecto con su voto afirmativo.


VERÓNICA CLAUDIA BENAS
Diputada Provincial